

Geología

- Última actualización: Jueves, 05 Diciembre 2019 11:36

Escrito por Equipo de Produccion Provincial (Desoft)

Visto: 2322

En la zona las Medidas al Noroeste del municipio has sido halladas gran cantidad de maderos y troncos de árboles petrificados los cuales evidencian que en épocas geológicas pasadas esta área fue una gran zona de bosques.

En esta misma área fue localizado un fósil de una tortuga el cual hoy conserva el molde interno de su carapacho. El fósil más antiguo del territorio lo constituye unos erizos fósiles pertenecientes al periodo Cretácico (más o menos 120 m.a).